

---

**Sense Media Group, organizadores de la serie de conferencias y exposiciones AutoSens e InCabin, que tendrán lugar en Barcelona, España, del 8 al 10 de octubre de 2024, se enorgullecen de anunciar el respaldo formal de la Sociedad de Técnicos de Automoción (STA), la asociación de ingeniería de automoción de España.**

Hablando de la asociación, Robert Stead, director general de Sense Media y fundador de los eventos, dijo: "Estamos entusiasmados de trasladar nuestro evento a Cataluña, la región líder en la industria de la automoción en España, después de 8 años en Bruselas. Sobre todo, desde que me mudé a España hace 3 años y he desarrollado un profundo aprecio por la historia, la cultura y la gente de aquí, así como por los sectores de la ingeniería, la ciencia y la tecnología que están experimentando un fuerte crecimiento".

Ubicados en el icónico Palau de Congressos, ocupando todo el edificio durante 3 días de presentaciones técnicas, debates con expertos, una amplia red de contactos y una gran exposición con cerca de 100 empresas que mostrarán las últimas innovaciones en ADAS, vehículos autónomos y tecnologías en cabina, los eventos AutoSens e InCabin, aportarán más de 2,4 millones de euros de inversión en Catalunya. "Tenemos previsto estar en Barcelona, una ciudad histórica y mundialmente famosa, durante muchos años, por lo que es fantástico que en este primer año hayamos podido establecer una relación tan sólida con una organización clave como STA".

El programa de la conferencia incluirá presentaciones de OEMs, entre las que destacan, Volkswagen, con Torsten Wendler, director de conducción y ADAS / AD, ofreciéndonos el discurso de apertura, y el experto de renombre mundial en sensores de imagen, el profesor Albert Theuwissen, de Harvest Imaging y anteriormente TU Delft y Philips que nos ofrecerá otra conferencia magistral. En los próximos meses se anunciarán más oradores.

"Nos sentimos realmente honrados de que Sense Media haya elegido traer su evento a Barcelona después de un largo proceso de licitación para seleccionar la ubicación adecuada. Catalunya está orgullosa del legado de ingeniería automovilística de la región, con importantes actores como Seat, VW, Ficosa, Panasonic, Marelli, Lear, Magna, Applus, Idneo, Motherson y muchos más establecidos aquí desde hace muchos años, empleando una importante fuerza laboral y generando ingresos e inversión para la región", afirmó José Manuel Barrios, presidente de la asociación STA. "Apoyar a AutoSens e InCabin en 2024 y más allá ayudará a aumentar las conexiones de las empresas de la región con la cadena de suministro global".

A los miembros de STA se les ofrece un descuento exclusivo en las tarifas de asistencia a la conferencia. STA será patrocinador del evento y, por ello, anima a sus socios a aprovechar al máximo las tarifas especiales si también participan como patrocinadores o empresas expositoras.

En conjunto se espera que unos 1.000 asistentes viajen desde toda Europa, y más lejos, incluyendo EE. UU., Corea, Japón, China, Israel, India y otros lugares, ya que los eventos reúnen a toda la cadena de suministro para así beneficiarse de las interacciones cara a cara y de los debates colaborativos para ayudar a resolver problemas compartidos y trabajar para lograr automóviles y carreteras más seguras.